

Ressort: Technik

Fünf Prozent der Privathaushalte haben kein Mobiltelefon

Wiesbaden, 18.10.2016, 14:52 Uhr

GDN - Fünf Prozent der privaten Haushalte in Deutschland haben Anfang 2016 kein mobiles Telefon besessen. Der Ausstattungsgrad mit Mobiltelefonen stieg damit innerhalb von zehn Jahren von gut 80 Prozent der Haushalte im Jahr 2006 um 15 Prozentpunkte auf 95 Prozent Anfang 2016, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag mit.

Am häufigsten mit Handys ausgestattet waren Haushalte mit Kindern: Nahezu alle Haushalte von Alleinerziehenden und Paaren mit Kindern besaßen mindestens ein mobiles Telefon. Bei den Einpersonenhaushalten lag der Ausstattungsgrad mit Mobiltelefonen bei 91 Prozent. Am wenigsten verbreitet waren Mobiltelefone in Seniorenhaushalten mit Haupteinkommenspersonen im Alter von mindestens 80 Jahren (77 Prozent).

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-79581/fuenf-prozent-der-privathaushalte-haben-kein-mobiltelefon.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619